



Cassis

Maison à vendre (13260)

Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>200 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>14794788</b>
Prix	<b>1 595 000 €</b>

C'est avant tout un projet à votre goût, à pied du centre du village, port, commerces et plage, je vous invite à Découvrir cette villa de plus de 200m<sup>2</sup> avec appartement indépendant et garage de 80m<sup>2</sup> bénéficiant d'une vue sur la campagne et les vignes. Gros potentiel, prévoir un budget travaux d'environ 500 k€. Le prix de présentation comprend 5% d'honoraires charge acquéreurs. Laura gouailhardou chasseuse de pépites immobilières rsac salon de provence 887 645 166 - plus d'infos au +33 (0)6 59 72 46 48 ou par mail:

*On foot from the center of the village, port, shops and beach, I invite you to discover this villa of more than 200 sqm, with independent studio and garage of 80 sqm. Enjoying a view of the countryside and vineyards. Big potential, with the possibility of creating different housing lots. Plot of 3,500 sqm. A cadastral dovecote of 26 sqm completes this property. Work to be planned for an average budget of 500 k€ ( swimming pool included) the presentation price includes 5% of fees charged to buyers. Laura gouailhardou luxury real estate broker rsac salon de provence 887 645 166 - plus d'infos ...*

## TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

